

## KATWARN-App

# Hilfreich bei Unwettern

**[14.06.2016] In Rheinland-Pfalz nutzen bereits mehr als 125.000 registrierte Nutzer die App KATWARN, um sich über Gefahrensituationen wie Unwetter oder Hochwasser zu informieren.**

Der Warnung vor Gefahren durch Unwetter kommt angesichts der aktuellen Wetterlage besondere Bedeutung zu. Vor diesem Hintergrund hat der rheinland-pfälzische Innenminister Roger Lewentz nochmals auf das ergänzende Warn- und Informationssystem KATWARN aufmerksam gemacht. „Bereits mehr als 125.000 registrierte Nutzer in Rheinland-Pfalz lassen sich mit diesem System bei Gefahrensituationen wie Unwetter, Hochwasser, Großbränden oder Industrieunfällen – zusätzlich zu den etablierten Warnungen durch Polizei, Feuerwehr, Fernsehen und Rundfunk –, Verhaltenshinweise und Warnungen per Smartphone-App oder SMS zusenden“, erklärt der Minister. So habe beispielsweise vor Kurzem der Kreis Bad Kreuznach erstmals das Katastrophenwarnsystem ausgelöst und damit fast 8.000 Bürger erreicht, die vor den Gefahren an fließenden Gewässern gewarnt wurden. Übermittelt werden die Informationen und Warnungen von den mit KATWARN ausgestatteten Kreisen und kreisfreien Städten bei extremen Unwettern durch den Deutschen Wetterdienst und bei großflächigen Ereignissen durch das Land Rheinland-Pfalz.

(bs)

Stichwörter: Social Media, Apps, KATWARN, Katastrophenschutz, Kreis Bad Kreuznach, Rheinland-Pfalz, Roger Lewentz